

Herr Kreimendahl vom DRK Gummersbach bedankt sich im Namen des Trägers für die gute Zusammenarbeit aller Akteure bei der Einrichtung der neuen Kindertagesstätte im Gertrudisheim Morsbach. Er teilt mit, dass lt. Aussage des Kreisjugendamtes die Gemeinde Morsbach mit der Zahl der nun vorhandenen Kindergartenplätze gut aufgestellt ist und fast allen Eltern ein Kindergartenplatz angeboten werden kann.

Die Leiterin des Kindergartens Zauberwald sowie der Gruppe „Fuchsbau“, Marie Klein, stellt anhand einer Powerpoint-Präsentation (diese wird im Ratsinfosystem zur Verfügung gestellt), die neuen Räumlichkeiten der Gruppe im Gertrudisheim vor.

Sie teilt mit, dass in der Naturgruppe „Eulennest“ im Kurpark derzeit 18 von 20 zur Verfügung stehenden Plätzen belegt sind. Die maximale buchbare Stundenzahl beträgt hier 35 Wochenstunden. In der Gruppe „Fuchsbau“ können 45 Wochenstunden gebucht werden, die Gruppe ist derzeit mit 20 Kindern voll belegt. Für das kommende Kindergartenjahr sind derzeit noch einzelne Plätze in beiden Gruppen frei.

Auf Nachfrage von Jan Weber teilt Frau Klein mit, dass im Außenbereich noch weitere Spielgeräte geplant sind, diese aber bislang noch nicht beschafft werden konnten.